

令和7年11月28日

1年3組保護者のみなさまへ

堺市立晴美台中学校
校長 品川 隆一

流行性感冒（インフルエンザを含む）による学級閉鎖について（お知らせ）

平素は本校教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、1年3組では発熱による欠席者がおり、中にはインフルエンザと診断された生徒もいます。

つきましては、これ以上流行性感冒（インフルエンザ等を含む）のまん延を防ぐため、校医の先生と相談し、下記の通り1年3組では12月1日（月）から2日間、学級閉鎖の処置をとることにいたしました。

記

1. 期 間 12月1日（月）から 12月2日（火）まで
※12月3日（水）平常通りの登校

2. 対 象 1年3組

3. 家庭での留意事項

I. 現在、インフルエンザにかかっている人

- ① 医師の診断を受け、指示に従ってください。
- ② マスクを着用して咳エチケットを心がけてください。

II. 現在、インフルエンザにかかっていない人

- ① 睡眠を十分とり、うがいや手洗いを心がけてインフルエンザの予防に努めてください。
- ② 毎日検温するなど健康チェックを行い、発熱・咳・体調不良などの症状があるときは、すぐ受診してください。
- ③ 人が集まる場所への外出や友人宅への訪問は控えてください。

III. 学級閉鎖の期間中、該当の学年の生徒は部活動等も含めて登校できません。

4. その他

11月29・30日の部活動には参加できません。

12月1日（月）の給食については、食材の発注が済んでおり止めることができません。給食の中止は12月2日（火）分のみとなります。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。